
（完２、可２） 

1 

国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学 

第２７８回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  令和６年４月１７日（水）１３：３０～１４：０４ 

場  所  北陸先端科学技術大学院大学 JAIST 国際セミナーハウス１階 第１・第２会議室 

出 席 者  寺野学長、永井理事、飯田理事、河野理事、丹副学長、水田副学長、神田副学長、

西村副研究科長、田中副研究科長、大島副研究科長、林融合科学共同専攻長、山口

附属図書館長、由井薗教授、藤波教授、池田教授、前園教授、栗澤教授、大平教授

の各評議員 

三宅監事、水野監事、緒方センター長、大木センター長、金井研究領域長、白肌研

究領域長、水本研究領域長、小矢野研究領域長、松村研究領域長及び芳坂研究領域

長の各オブザーバー 

欠 席 者  上原副学長、藤﨑研究領域長、鵜木研究領域長 

 

事前に送付した第２７７回教育研究評議会の議事要録（案）等について、特に意見等がな

かったため送付の内容で確定する旨説明があった。 

 

議  事 

＜審議事項＞ 

  １ 経営協議会における学外有識者について 

学長から、経営協議会における学外有識者について説明があり、審議の結果、これを承

認した。 

 

  ２ 学長選考・監察会議委員の選出について 

学長から、学長選考・監察会議委員の選出について説明があり、審議の結果、これを承

認した。 

 

＜報告事項＞ 

１ 令和６年度予算編成について 

会計課長から、令和６年度予算編成について報告があった。 

 

２ 教員の人事異動について 

学長から、教員の人事異動について報告があった。 

 

３ 転研究領域について 

研究推進課長から、転研究領域について報告があった。 

 

４ 令和５年度研究成果物の取扱いについて 
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共創活動推進課長から、令和５年度研究成果物の取扱いについて報告があった。 

 

５ 令和６年４月入学者数について 

教育支援課長から、令和６年４月入学者数について報告があった。 

 

６ 令和５年度の電気エネルギーの利用状況と今後の対応について 

施設管理課長から、令和５年度の電気エネルギーの利用状況と今後の対応について報

告があった。 

 

＜その他＞ 

 １ 安否報告訓練の実施について 

   学長から、４月２２日（月）に安否報告訓練を実施することについて説明があった。 

 

２ 次回の開催について 

次回の定例教育研究評議会は、５月２２日（水）１３時３０分に開催することとした。 

 


